

# **Entschließung**

## **des Nationalrates vom 17. Dezember 2013**

### **betreffend Schwerpunkt innere Schulreform**

Die Bundesregierung, insbesondere die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur werden ersucht, bei allen Reformprojekten in allgemeiner und beruflicher Bildung die Erfordernisse, Begabungen und Interessen der Kinder und Jugendlichen zu Grunde zu legen. Dies soll durch bestmöglich eingehende Unterrichtsangebote und Schularbeiten erreicht werden. Der Schwerpunkt der Innovation soll auf inhaltliche Weiterentwicklung gelegt werden.